



## Communiqué de République et Socialisme

### **L'espoir renaît en Espagne**

*République et Socialisme* se réjouit des résultats des élections régionales et municipales en Espagne.

C'est une défaite nette pour la droite au pouvoir. C'est, surtout, après le score obtenu par PODEMOS, l'affirmation que les Espagnols rejettent la politique d'austérité du gouvernement avec comme conséquence le chômage et la pauvreté.

Ils ont ainsi manifesté leur refus de cette politique et montré aussi leur écœurement face aux scandales de corruption à répétition.

Ces élections marquent la fin de la transition post franquiste représentée par le bipartisme : PP et PSOE. Et cela d'autant plus que les gouvernements précédents, issus du PSOE, n'avaient pas eu la volonté de s'opposer aux diktats de l'Europe libérale.

*République et Socialisme* salue l'évolution du PSOE madrilène qui a refusé la mairie de Madrid, « offerte » par la droite, au profit d'un soutien à la candidate de PODEMOS, R&S souhaite que cette attitude soit la même sur l'ensemble de l'Espagne. Ce serait un signe fort pour les autres pays, dont la France.

Après les élections grecques, et avant les élections législatives espagnoles à la fin de l'année, c'est un énorme espoir pour tous les peuples d'Europe.

C'est un formidable appui pour les luttes en Europe contre l'austérité et pour la démocratie, mais également un soutien populaire pour le gouvernement grec.

Paris le 27 mai 2015

Contact presse : Jean-Pierre Fourré [0633879842](tel:0633879842)  
Contact : [webmaster@republiqueetsocialisme.fr](mailto:webmaster@republiqueetsocialisme.fr)  
[www.facebook.com/republique.socialisme](http://www.facebook.com/republique.socialisme)  
<https://twitter.com/RepetSoc>

République et Socialisme 44bis rue Philippe de Girard 75018 Paris